
Marzamemi.  Festival  del
Cinema,  premio  Donna  di
Frontiera  a  Laura  Silvia
Battaglia
È  andato  alla  giornalista  e  documentarista   Laura  Silvia
Battaglia il premio Donna di Frontiera 2015. Il festival di
Marzamemi  le  ha  riconosciuto,  questa  la  motivazione,  “la
capacità di far emergere con forza e sensibilità una nuova
visione del mondo che ricerca verità, coraggio e bellezza. Per
essere una scrittrice libera da condizionamenti e promotrice
dei diritti fondamentali dell’uomo e dei popoli”. Il premio è
stato  consegnato  ieri  sera,  sul  palco  di  piazza  Regina
Margherita, da Marilina Paternò. “Essere donna di frontiera
vuol dire non avere paura dei limiti e delle soglie – ha detto
Laura Silvia Battaglia – occorre capire cosa c’è oltre la
frontiera e guardare l’altro scambiandosi pezzi di umanità”.
Proiettato il quarto film in concorso: Corri ragazzo corri
(Laufjungelauf), di Pepe Danquart, Polonia, 2014, nella sala
cinematografica  all’aperto  più  a  Sud  d’Europa  dove,  per
l’Incontro con l’autore, è salito sul palco il fondatore del
MidnightSun Festival della Finlandia, Mika Kaurismaki, che ha
presentato  il  suo  film  Road  North.  “Un  road  movie  –  ha
spiegato il regista – e l’idea è nata proprio in Italia.
Vivevo a Roma, era il 1986-87, e stavo preparando un film con
Nino Manfredi, ebbi allora l’idea di un altro film, sempre con
Nino Manfredi. Il titolo del film era Road South, ma poi
Manfredi purtroppo morì e il film non si fece. Due anni fa ho
tirato fuori l’idea dal cassetto, l’ho adattata ed è diventata
Road North. È la storia di un padre e di un figlio che hanno
perso i contatti e non si conoscono. Si ritrovano, tornano a
essere padre e figlio e diventano amici”.
A “Chiacchiere sotto il fico”, invece,  si è parlato ieri di
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“Servono (ancora) i festival? Esperienze a confronto: piccoli
e grandi festival di cinema nazionali e internazionali”. “I
Festival  –  ha  raccontato  Thomas  Struck,  direttore  del
Kulianarisches Kino della Berlinale – rappresentano un’ottima
occasione per incontrare la gente per strada, celebrare la
comunione e stare insieme. La parola frontiera è un buon punto
di partenza culturale. Senza cultura abbiamo la guerra e la
frontiera è al limite tra pace e non pace”. Ha aggiunto Mika
Kaurismaki,  fondatore  del  MidnightSun  Festival  della
Finlandia: “Penso che ogni festival, sia grande sia piccolo,
rappresenti una buona opportunità per i film che non passano
dalla grande distribuzione”. Ha parlato di “rigenerazione” dei
festival Antonio Presti, presidente della Fondazione Fiumara
d’Arte:  “Ogni  manifestazione  –  ha  sottolineato  –  deve
restituire conoscenza partendo sempre dal basso, dal popolo,
dalla scuola. Ma attenzione, il fare – ha aggiunto – non deve
nascere dal potere del denaro ma da quello del cuore. Dobbiamo
riprenderci il senso della conoscenza. Il mio consiglio è di
trovare un senso, di fare educazione, di essere un faro di
luce,  di  avvicinare  soprattutto  i  ragazzi”.  Nel  suo
intervento, Valerio Fiorespino, direttore delle Risorse umane
della Rai, ha detto: “In due anni la Rai ha finanziato 115
film e 70 documentari. A noi i festival servono per portare i
nostri film in giro e per cercare di trovare la chiave per
farli uscire nelle sale”. Questa sera, per i film in concorso,
sarà  proiettato  Una  storia  sbagliata  di  Gianluca  Maria
Tavarelli,  Italia,  2015,  alla  presenza  del  regista.  A
“Chiacchiere sotto il fico”, dalle 18.45, per la rassegna
“Cinema-cibo e territorio”, si terrà l’incontro con operatori
e  associazioni.  Presente  il  parlamentare  europeo  Michela
Giuffrida  che  presenterà  la  “Carta  di  Milano”,  Dario
Cartabellotta,  dirigente  dell’assessorato  regionale
dell’Agricoltura e Roberto Bruno, sindaco di Pachino. Alle
19.30 sarà invece la volta dell’incontro con il giornalista
Lirio Abbate su “Il traffico di esseri umani nelle mani di
mafia capitale”.



Priolo. Goletta Verde boccia
il  torrente  Mostringiano,
Legambiente chiede verifiche
Il torrente Mostringiano rimane tra i punti più inquinati del
territorio.  Emerge  dai  dati  resi  noti  da  Legambiente,
nell’ambito  della  campagna  “Goletta  Verde”,  dedicata  al
monitoraggio sullo stato di salute delle acque. Situazione
critica, in particolar modo, ancora una volte, alle foci di
fiumi  e  torrenti.  Il  campionamento  che  ha  riguardato  ilI
Mostringiano , nella zona industriale, risale all’8 luglio
scorso.  Ad  esprimere  preoccupazione  è  Pippo  Giaquinta  di
Legambiente. “Dal torrente -spiega l’ambientalista priolese-
non dovrebbero giungere a mare reflui o acque meteoriche in
questa stagione, anche perché la rete fognaria del Comune è
allacciata  al  depuratore  consortile  biologico  dello  Ias,
insieme a tutti gli scarichi industriali”.Eppure i dati delle
analisi di Legambiente parlano di reflui fortemente inquinati
(  Enterococchi  intestinali  ed  Escherichia  Coli  in  alta
concentrazione. L’associazione ambientalista chiede, quindi,
verifiche  urgenti  da  parte  degli  organi  competenti,  dalla
prefettura al Comune. Il dubbio sollevato è che possa essersi
verificata una rottura del collettore Ias o che il problema
dipenda da scarichi abusivi nel torrente. In provincia sono
risultati   inquinati  anche  il  canale  Grimaldi  e  la  zona
Pantanelli del Porto Grande, nel capoluogo.

https://www.siracusaoggi.it/priolo-goletta-verde-boccia-il-torrente-mostringiano-legambiente-chiede-verifiche/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-goletta-verde-boccia-il-torrente-mostringiano-legambiente-chiede-verifiche/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-goletta-verde-boccia-il-torrente-mostringiano-legambiente-chiede-verifiche/


Siracusa.  Sportello  Unico
dell'Edilizia, Foti: "Così le
pratiche viaggeranno sul web"
Manca ormai solo qualche dettaglio, poi lo Sportello Unico
dell’Edilizia  sarà  operativo.  A  garantirlo  è  l’assessore
comunale  alla  Trasparenza,  Alfredo  Foti,  che  avvi
all’imminente attivazione del servizio, a cui il Comune sta
lavorando da diverse settimane con gli ordini professionali
che  sono  stati  coinvolti  nell’iniziativa.  “Sarà  il  fiore
all’occhiello dell’amministrazione comunale – ritiene Foti- Lo
sportello  per  l’edilizia,  previsto  dal  decreto  sviluppo,
permetterà  di  fare  un  salto  di  qualità  in  termini  di
trasparenza e di pari opportunità”. Il personale comunale sta
seguendo  uno  specifico  percorso  formativo  e  sta  testando,
proprio in questi giorni, le procedure informatiche. Quando il
servizio sarà a regime, i cittadini potranno utilizzare un
apposito  portale  web  per  tutti  gli  interventi  edilizi  da
attuare e, attraverso internet, sarà possibile interfacciarsi
con  l’amministrazione  comunale.  “Un’ulteriore  possibilità  -
osserva l’assessore- per chi ne richiede l’utilizzo, di essere
informato in tempo reale sullo stato della propria pratica,
sulla procedura in corso, sulla conoscenza del responsabile
del procedimento, sulle attività istruttorie svolte in tempo
reale, e sulla certezza dei tempi di ottenimento di diniego o
approvazione di autorizzazioni e concessioni a vario titolo”.
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Palazzolo.  Denunciato
dipendente  comunale:  "Usava
l'auto di servizio per scopi
privati"
In giro per le vie di Palazzolo con un’auto di servizio del
Comune.  Un  dipendente  comunale  è  stato  denunciato  questa
mattina dai carabinieri, che lo hanno sorpreso all’interno del
recinto di un avilla in una contrada periferica. I militari
stavano perlustrando il territorio nell’ambito di un’ordinaria
attività  di  controllo.  Quando  hanno  notato  il  dipendente
comunale, un 77enne di Palazzolo, a bordo di un furgone, hanno
deciso  di  seguirlo,  probabilmente  nel  timore  che  potesse
trattarsi di un ladro. Una volta bloccato l’uomo e compreso
che si trattava di un impiegato del Comune, i carabinieri
hanno  chiesto  spiegazioni  sulle  ragioni  per  cui  non  si
trovasse nel posto di lavoro e stesse utilizzando un mezzo di
servizio.  Vano  il  tentativo  del  dipendente  di  lasciare
intendere di essere stato autorizzato. E’ stato denunciato per
avere usato il veicolo del Comune per scopi privati.

Marzamemi. Nel relitto di una
nave  affondata  rinvenuti  i
frammenti  di  una  chiesa
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bizantina
Colonne, capitelli e un frammento di pulpito facenti parte di
una  chiesa  bizantina  del  VI  secolo  d.C.  Importante
rinvenimento dei finanzieri della sezione operativa navale di
Siracusa  e  del  Reparto  Operativo  Aeronavale  di  Palermo  a
Pachino. Nell’ambito della campagna di scavi del cosiddetto
relitto “Marzamemi II”, condotta con la supervisione della
Sovrintendenza  del  Mare  di  Palermo  con  l’archeologo  Bruno
Nicolò  e  il  docente  della  Stanford  University  Justin
Leidwanger  sono  stati  recuperati  i  preziosi  reperti,
provenienti dalla Turchia e dalla Tessaglia. Costituivano il
carico di una nave affondata nelle acque antistanti Marzamemi.
La campagna di scavi è stata avviata nel 2013 ed è una delle
più  importanti  in  corso  nel  Mediterraneo.  Quello  di  oggi
rappresenta l’unico caso di ritrovamento di un carico marmoreo
costituente  un’intera  chiesa  di  epoca  giustinianea.  Alle
operazioni  hanno  partecipato  anche  l’istruttore  subacqueo
Matteo Azzaro e i componenti del suo team. I reperti sono
stati  consegnati  al  museo  del  Palmento  Rudinì   per  le
operazioni  di  conservazione   e  restauro.

Siracusa. "Imu prima casa da
pagare?",  l'opposizione  sul
piede di guerra
“Il sindaco, Giancarlo Garozzo recupera con l’aumento della
Tasi il mancato versamento Imu sulla prima casa”. Duro il
commento del consigliere comunale Salvo Castagnino dopo la
seduta  di  oggi  della  commissione  consiliare  Bilancio.  Ai
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componenti  sono  state  sottoposte  le  proposte  della  giunta
relative alla tassa sui servizi indivisibili, che il Comune
intende  portare  al  3  per  mille,  e  all’Imu.  ”
L’amministrazione, che aveva già lo scorso anno “prelevato”
somme ingenti dalle tasche dei siracusani applicando aliquote
 che regalarono il primato di città con la più alta pressione
tributaria-protesta l’ex assessore- non si  ferma e con il
timore che questo primato possa essere rubato nell’anno in
corso-ironizza – accelera proponendo un incremento del 30 per
cento  dell’aliquota  Tasi”.  Scelta  che  non  trova,  per  il
consigliere di opposizione, alcuna giustificazione. Castagnino
preannuncia battaglia in consiglio comunale. “Se le proposte
dovessero  essere  approvate-  avverte  il  consigliere-
 pubblicheremo i nomi di chi sarà artefice con il suo voto di
un’ azione che subiranno i cittadini.La giunta propone, tra
l’altro,  anche  un’aliquota  dello  0,40   sull’Imu  per
l’abitazione principale”.  Non è escluso che l’opposizione
possa chiedere l’intervento della Procura dei Conti.

Siracusa.  Edilizia
scolastica,  fondi  per  gli
istituti  comprensivi  Santa
Lucia e Lombardo Radice
Fondi per mettere in sicurezza due scuole del capoluogo. Il
Provveditorato Opere pubbliche del Dipartimento del ministero
dell’infrastruttura  ha  assegnato  oltre  400  mila  euro,
destinati a interventi urgenti su due plessi scolastici del
capoluogo.  Si  tratta  del  terzo  istituto  comprensivo  Santa
Lucia  di  viale  Teocrito  (e  via  Isonzo)  e  dell’istituto
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comprensivo “Lombardo Radice”. I progetti sono legati alla
prevenzione e alla riduzione dle rischio di vulnerabilità del
patrimonio  scolastico.  All’istituto  comprensivo  Santa  Lucia
sono destinate somme per 328 mila euro, mentre i restanti 70
mila  euro  saranno  utilizzati  per  i  lavori  all’istituto
“Lombardo Radice”. Soddisfatti il sindaco, Giancarlo Garozzo e
l’assessore al Bilancio, Gianluca Scrofani. “Entro 6 mesi-
commentano – sarà completato l’iter per l’aggiudicazione dei
lavori.  Prosegue  l’impegno  dell’amministrazione  comunale  a
sostegno  del  patrimonio  scolastico  di  nostra  competenza.
Questo finanziamento- concludono il sindaco e l’assessore al
Bilancio- ci permette di mettere in sicurezza altre due scuole
per garantire sicurezza agli alunni”.

Siracusa.  Orti  sociali,
pubblicata  la  nuova
graduatoria
Pubblicata  la  graduatoria  relativa  all’assegnazione  di  40
fazzoletti di terra da destinare a orto sociale, ricavati da
un’area in viale Scala Greca. Per acquisire il diritto di
concessione dell’orto, gli assegnatari dovranno compilare  il
modello di accettazione con allegata ricevuta del versamento
di 100 euro, come previsto nell’avviso pubblico, da effettuare
sul conto corrente “10582963” intestato a comune di Siracusa,
riportando  nella  causale  la  dicitura  “contributo  per  la
realizzazione degli orti sociali urbani”. Il pagamento dovrà
essere  effettuato  entro  15  giorni  al  settore  Attività
produttive e mercati del Comune, in via De Caprio. La mancata
presentazione della documentazione richiesta sarà equivalente
alla rinuncia. I lotti – ricorda l’assessore alle Attività
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produttive Teresa Gasbarro – misurano circa 70 mq ciascuno. Le
assegnazioni  dureranno  per  2  stagioni  agrarie,  così  come
quelli  assegnati  precedentemente,  ciascuna  delle  quali
corrispondenti  al  ciclo  vegetativo  annuale  delle  colture
agrarie  che  va  dal  1  novembre  al  31  ottobre  dell’anno
successivo, con la possibilità di rinnovo della concessione su
richiesta del concessionario – per altre due stagioni agrarie.
Con successivi avvisi – ha ancora detto l’assessore Gasbarro –
gli uffici comunicheranno la data nella quale sarà effettuato
il sorteggio dei singoli lotti di orti sociali urbani”.

Siracusa. Opere pubbliche al
palo, la Fillea Cgil annuncia
battaglia
“Troppi annunci di imminenti realizzazioni di opere pubbliche,
che poi restano al palo”. Il segretario provinciale della
Fillea  Cgil,  Salvo  Carnevale  esprime  con  toni  duri  la
stanchezza del settore e arriva a chiedere le dimissioni di
quelli che definisce “gli annunciatori gioiosi e inaffidabili
di opere che non partono”. L’obiettivo rilancio dell’economia,
secondo Carnevale, dovrebbe essere davvero prioritario e per
centrarlo ritiene necessaria la “mobilitazione di tutti”. Il
segretario della Fillea ricorda i casi dei ponti di Targia e
Cassibile,  definendoli  “l’emblema  sconsolante  della  classe
dirigente  locale,  che  ha  visto  un’incessante  girandola  di
annunci festosi , con incredibili marce indietro”. Alla luce
di  questo,  l’esponente  dell’organizzazione  di  categoria  si
chiede  “quali  potranno  mai  essere  i  tempi  di  attesa  per
l’avvio di opere grandi e strategiche come la Ragusa-Catania ,
gli  investimenti  nella  zona  industriale  e  la  messa  in
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sicurezza delle scuole”. Il sindacato è, intanto, pronto ad
avviare una battaglie per”lanciare un messaggio forte e chiaro
sulla  Catania-Ragusa.  In  assenza  di  risposte-  conclude
Carnevale-  la  nostra  proposta,  se  raccolta  e  accolta  da
lavoratori e cittadini, dovrà essere eclatante”.

Asp,  Nuove  linee  per  le
piante  organiche.  Cirone  Di
Marco:  "Possibile  soluzione
per Siracusa"
Le linee di indirizzo per rideterminare le dotazioni organiche
delle Asp potrebbero rappresentare la soluzione ai cronici
problemi che attanagliano la sanità provinciale. Ne è convinta
Marika Cirone Di Marco. La deputata regionale commenta con
ottimismo il “via libera” del documento da parte della sesta
commissione legislativa del parlamento siciliano, con cui “si
impegna il Governo della Regione a prevedere tra i criteri di
utilizzazione  delle  economie  eventualmente  riscontrate  sui
capitoli di spesa per il personale le criticità riscontrate in
alcune aziende sanitarie relative ad oggettive carenze delle
dotazioni organiche”. Una prospettiva, secondo Marika Cirone
di Marzo, per l’Asp di Siracusa, “da tempo in sofferenza e
gravemente sottodimensionata rispetto ai parametri nazionali e
regionali”.  Quello compiuto è, però, soltanto un passo. “Per
 colmare un gap non piu’ sostenibile-conclude la deputata
dell’Ars- serve ora un impegno vigile e coeso di tutti”.
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